

Chivite se reúne con el nuevo director territorial de Telefónica

La presidenta del Gobierno, María Chivite, se reunió ayer con Manuel Ángel Alonso, nuevo director de Territorio Norte de Telefónica, que incluye las comunidades de Galicia, Asturias, Cantabria, País Vasco, Navarra y La Rioja. El encuentro sirvió para reafirmar el "compromiso" de la multinacional con el desarrollo y extensión del 5G en la Comunidad foral. En la reunión participaron también el consejero de Universidad, Innovación y Transformación Digital, Juan Cruz Cigudosa; el director general de Telecomunicaciones y Digitalización, Guzmán Garmendia; y director de Telefónica en Navarra, Roberto Mercero.

